



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

"PASIÓN POR EDUCAR".

Mapa conceptual "Introducción a la administración".

Asignatura:

ADMINISTRACION Y EVALUACION DE LOS SERVICIOS DE ENFERMERIA

LICENCIATURA EN ENFERMERIA

Presenta

Mayra Janeth García De La Cruz

BAJO LA DIRECCIÓN DE:

Mtra. Jessica Del Carmen Jiménez Méndez

VILLAHERMOSA, TABASCO, MAYO DE 2020

Características de la administración

Universalidad

Las organizaciones humanas existen en todas partes, todas ellas requieren de métodos y técnicas especiales para lograr sus objetivos

Especificidad

Por la naturaleza y el carácter de la ciencia administrativa, ésta se puede aplicar a fenómenos distintos de la administración, es decir, puede hacerse en forma específica.

Unidad temporal

La administración se aplica en todos los modelos a través de las funciones administrativas y aun cuando éstas han sido modificadas y detalladas por diversos autores, sigue siendo el método administrativo por excelencia.

Unidad jerárquica

Es un principio de la administración, ya que se pretende que las decisiones o niveles de autoridad formen una sola jerarquía.

Concepto de administración

Fayol define el acto de administrar como un proceso y difunde la importancia de la gerencia para lograr los objetivos. Por otra parte, difunde en sus conferencias que la administración es una ciencia.

Laris Casillas menciona que "la administración es el arte de saber tomar decisiones para guiar gente".

La administración es una ciencia porque es universal, se fundamenta en principios propios que se expresan en un marco de teoría, el conocimiento de la administración está sistematizado, es coherente y posee métodos y técnicas propias para su aplicación.

Perfil del administrador

Fayol, define el perfil del administrador en los siguientes términos:

- Cualidades físicas saludables y vigorosas
- Cualidades intelectuales para comprender la naturaleza de su función
- Cualidades morales para mostrar equidad y justicia
- Experiencia práctica en los negocios
- Conocimientos de administración

Perfil del administrador en enfermería

Actualmente el sistema de salud en México tiene importantes modificaciones que definen un perfil de enfermería más acorde con la tendencia a la calidad en sus instituciones.

El perfil del administrador de enfermería que se presenta tiene como particularidad que puede aplicarse en cualquier tipo de organización de salud.

La administradora de enfermería debe:

- Tener conocimientos de la administración que le permitan tomar decisiones confiables y con alto grado de permanencia.
- Mostrar espíritu de solidaridad gremial y establecer vínculos de comunicación con sus subordinados.
- Ser profesional y moral en la toma de decisiones, organizado y responsable.
- Buscar siempre la actualización constante, así como la de sus subordinados.